

## Con emotivo mensaje, AMLO cierra ciclo político y se despide del pueblo de México

El Ciudadano · 1 de octubre de 2024

*El exmandatario agradeció a todos los mexicanos por su confianza y respaldo, y afirmó que no aceptará ningún cargo nacional ni en el extranjero, pues piensa jubilarse*



En un emotivo [video](#) publicado en sus [redes sociales](#), el expresidente **Andrés Manuel López Obrador** se despidió del cargo que ocupó durante su mandato, expresando su dedicación al servicio del pueblo y su satisfacción por los logros alcanzados.

**Te recomendamos: A horas de asumir la presidencia, Claudia Sheinbaum suma a 35 nuevos integrantes a su gabinete**

“Me dediqué a servir al pueblo y lo hice con mucho amor”, afirmó **López Obrador**, quien se reconoció como un “**hombre necio**” que cierra un ciclo de **lucha política** con la conciencia tranquila por los **compromisos** y los **ideales** que promovió.

El exmandatario **agradeció** a “**todos los pueblos de México**” por su confianza y respaldo, reiterando la importancia del vínculo entre el gobierno y la ciudadanía: “**Sin el pueblo, nada**”. A través de imágenes de sus **giras** por el país, el tabasqueño enfatizó que **deja el cargo con la misión cumplida** y con el deseo de seguir luchando por un **México** mejor.

“Cuando esté entregando la **banda presidencial**, solo diré a los cuatro vientos, **misión cumplida**”, manifestó, anunciando su retorno a **Palenque**, donde espera continuar su vida **lejos de la política**.

activa.

López Obrador cerró su mensaje con un fuerte sentimiento de **orgullo** por haber servido a un **pueblo** que considera “**bueno, trabajador e inteligente**”, reafirmando su visión de una “**patria nueva, generosa y eterna**”.

«Soy un hombre con **convicciones** y de palabra; yo termino, entrego la **banda presidencial** y me **jubilo** y **no acepto ningún cargo** hacia adelante, **ni nacional ni en el extranjero**; no hay que caer en el necesariato y nada de jefe máximo, ni caudillo, ni líder moral, ni mucho menos cacique, nada», afirmó en incontables mañaneras.

El expresidente realizará la **entrega oficial de la banda presidencial** a su sucesora, **Claudia Sheinbaum Pardo**, este martes, marcando el **fin de una era en la política mexicana**. Con su despedida, López Obrador deja un legado que, según él, debe ser **fortalecido y continuado en los años venideros**.

*Foto: Archivo El Ciudadano México*

**Recuerda suscribirte a nuestro boletín**

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 [elciudadano.com](http://elciudadano.com)



---

Fuente: **El Ciudadano**